





Am Dienstag, den 29. November 2022, besuchten wir - wie jedes Jahr - die Bücherschau in München. Da der Gasteig im Moment eine Baustelle ist, wurden die Neuerscheinungen von über 100 Verlagen dieses Mal im Literaturhaus in München am Salvatorplatz ausgestellt. Dort konnten wir in Ruhe und ausgiebig in der und Jugendbuchabteilung stöbern und neue Ideen für unsere Schulbücherei sammeln. Geplant war zusätzlich der Besuch einer digitalen Lesung, die jedoch krankheitsbedingt





abgesagt werden musste. Als Ausklang schlenderten wir noch über den mittelalterlichen Christkindlmarkt am Wittelsbacher Platz und besuchten die beiden Hugendubel-Filialen in der Theatinerstraße und am Stachus, bevor es mit dem Zug wieder nach Hause ging.

C. Kotschenreuther (Leitung Bücherei)